

PROVINCIA | Cabra

Las nóminas de los trabajadores municipales están en el aire, al igual que toda la economía municipal según el alcalde Fernando Priego

El gobierno municipal está haciendo gestiones ante distintas administraciones para que estas le abonen lo que adeudan al Ayuntamiento

José Moreno

Sábado 9 de julio de 2011 - 08:44



La situación económica del Ayuntamiento de Cabra, sigue en un estado no muy saludable. Al “problema serio de liquidez”, como el alcalde Fernando Priego (PP) señalaba a este periódico el pasado 19 de junio, se siguen sumando otros condicionamientos y circunstancias, que complican su estado.

Si entonces Priego, indicaba que el problema estribaba, entre otras cosas, en la no llegada de dinero procedente de los fondos europeos para la certificación del Centro Municipal Integrado, a la que se está haciendo frente con recursos propios, propiciando “la asfixia de nuestro Ayuntamiento”, junto a seguir esperando de la Junta de Andalucía el ingreso de unos 600.000 euros del teatro El Jardinito, provocando “que el Ayuntamiento no pueda tirar para adelante”,

ahora se da otra vuelta de tuerca.

Priego ha informado a **Priego Digital** que las nóminas de los trabajadores municipales “están en el aire al igual que toda la economía municipal, por culpa de no abonarse al consistorio de la Unión Europea”, aludiendo de nuevo a los ingresos que deben de abonarse para la certificación del mencionado centro. Explicaba que sobre la mesa del Ayuntamiento hay ahora mismo dos certificaciones de dicha obra, una por un importe de 500.000 euros y otra por 400.000 euros “a la que tenemos que hacer frente. Unos hechos que añadía el regidor hacen “que la situación sea muy grave y muy compleja”.

Ante ello el gobierno municipal conformado por el PP y el PA que preside Priego, está haciendo variadas gestiones, incluidas distintas administraciones públicas, para ingresar en las arcas municipales todo lo que se le adeuda al consistorio, “aunque mientras Europa no desbloquee los pagos, la economía del Ayuntamiento va a seguir muy precaria y estando todo en el aire”. En el caso de ese abono indicaba Priego, “solo habrá para el pago de las nóminas”.

En esos abonos pendientes se incluyen los 600.000 euros que la Junta de Andalucía debe de hacer por la construcción del teatro El Jardinito, más la parte que le corresponde a la Diputación y para lo que se ha estado en conversaciones con el vicepresidente del Área Económica de la corporación provincial.

Respecto a la liquidez añadía que ha mejorado algo por el ingreso en los últimos días de unos 270.000 euros procedentes de las obras del P.Fea, el programa de fomento del empleo agrario, a los que se añadirán próximamente unos 84.000 euros de una obra realizada gracias a un convenio con la Empresa Pública de Suelo de Andalucía, Epsa.

Todo ello sin olvidar que el Ayuntamiento tiene que hacer frente al pago de facturas a proveedores por un importe de unos 9,5 millones y la existencia de un remanente negativo que ronda los 5,4 millones de euros.